

Antrag/Anfrage

Sitzung des Rates	vom
Sitzung des	vom
Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses	vom 10.12.08

Die Verwaltung wird beauftragt, im Bereich der Bedarfsampelanlage Kirchhofstraße/Feuerwehrstraße eine Erhebung durchzuführen, die aufzeigt, wie stark der Betrieb durch das Betätigen der Fußgängerampel unterbrochen wird.

Begründung:

Es erscheint für die Zukunft sinnvoll, eine neue Regelung bei der Schaltung der Ampelanlage durchzuführen, die verstärkt den Bedarf der Fußgänger berücksichtigt und zur Vermeidung von Unfällen beiträgt. Dies ist im Besonderen notwendig, da diese Querung stark von Schülern genutzt wird. Hier kommt es oftmals zu erheblichen Wartezeiten und somit zu Verunsicherungen insbesondere der jüngeren Schüler.

Als Beispiel einer gut funktionierenden fußgängerfreundlichen Querung kann die Ampelanlage der Querung Marienweg über die Gerresheimerstraße zur Regerstraße aufgeführt werden.



Angelika Urban
Fraktionsvorsitzende


Susanne Brandenburg